



## L'Armée du Salut aux USA se prépare pour la tornade Florence



© The Salvation Army Emergency Disaster Services / Libre de droits

### **L'Armée du Salut dans le Sud-ouest des USA se prépare activement à l'arrivée de l'ouragan Florence.**

L'Armée du Salut dans le Sud-ouest des États-Unis surveille de près les conditions météorologiques alors que l'ouragan Florence poursuit son chemin dans l'océan Atlantique.

Les rapports les plus récents indiquent que l'ouragan pourrait toucher la côte Nord de la Caroline avec une force de catégorie 5. Des ordres d'évacuation ont été émis pour les zones côtières de Virginie, Caroline du Nord et Caroline du Sud.

« En collaboration avec notre équipe d'intervention d'urgence dans les Carolines et nos équipes nationales en cas de catastrophe, nous suivons la tempête de près », dit le major Chris Flanagan, de la Division de la Virginie. « Nous sommes prêts à réagir localement dans les zones côtières et au-delà, où les fortes pluies et les inondations potentielles peuvent avoir un impact sur de vastes zones en Virginie. Nous prions pour que l'impact soit moindre, mais nous sommes prêts à apporter notre soutien aux personnes touchées par l'ouragan. »

### **Une position unique**

L'Armée du Salut jouit d'une position unique pour soutenir les personnes touchées par l'ouragan Florence, avec du personnel formé en cas de catastrophe, des volontaires et de l'équipement spécialisé qui peut être déployé en plusieurs endroits. Comme la menace sur la côte de la Floride a diminué, l'Armée du Salut va déployer des unités mobiles de ravitaillement, le personnel et les bénévoles de toute la Floride pour aider dans les zones que la tempête devrait atteindre en Caroline du Nord et du Sud. Une remorque réfrigérée sera également envoyée en Caroline du Nord pour aider à transporter la nourriture et les boissons dans les zones touchées.

Une équipe de dix personnes de l'Armée du Salut au Texas, formées en gestion d'incidents, a été déployée mardi, apportant une expérience récente et précieuse en gestion de catastrophe, suite à l'ouragan Harvey de 2017.

### **En étroite collaboration**

Comme pour les catastrophes passées, l'Armée du Salut se coordonne avec les organismes communautaires et les responsables de la gestion d'urgence pour fournir de la nourriture, de l'eau, des kits de nettoyage, des produits d'hygiène, ainsi que des soins émotionnels et spirituels aux premiers intervenants et aux survivants.

« Nous avons alerté tous les sites de l'Armée du Salut pour surveiller de près la tempête et être prêts à réagir localement », déclare Mike Patterson, Directeur des services d'urgence en cas de catastrophe pour l'Armée du Salut en Caroline du Nord et du Sud, où 15 unités mobiles de ravitaillement sont en attente. « À ce stade, nous observons, attendons et nous préparons à servir. Nous prions pour que nos préparatifs ne soient pas nécessaires, mais nous sommes prêts à agir s'il le faut. »

### **Auteur**

La Rédaction / Source : The Salvation Army Emergency Disaster Services

### **Publié le**

12.9.2018